
                             

やっと梅雨!？  
 約 60 年前に梅雨のないときがあったそうな。今年

もそうなのか？と思った矢先梅雨入りしたとか！異

常気象と言える現象だ。 

本校ではプール開きが予定どおり実施でき、今週か

らプール指導が開始されている。このように天候に左

右される取組には好都合である。子どもたちの元気な

声がプールから響いてくる度に、予定どおり実施でき

る喜びをかみしめている。 

各地では、田植えや茶摘みが大凡終了した所であろ

う。早い所は、茶の木の剪定まで済んでいることだと

思われる。農作業も晴天のお陰で順調に進んでいるの

ではなかろうか？ 

一方で、朝晩は冷えるが、日中はぐんぐん気温が上がり、早くも 30 度近くにまでなる事があ

る。熱中症を心配する声が聞かれだしたのは 5月初旬だった。今年もあの暑い夏がやってくるの

であろうか？と気持ちが沈んでくる。最も心配なことは、ゲリラ的に狂うように発生する悪天候

である。生活道（登下校道）が完全でない所がある中で、局地的・集中的な豪雨はごめんである。

果たしてどのような夏になるのか？胸騒ぎする 6月だった。 

 

 

 

 

 通知表「希望」について大切な事をお知らせいたします。 

  

奈良県の多くの自治体では、小・中学校に『校務支援システム』を採用する計画が進められ 

ています。（高等学校には 4月に導入されました。）本村でも採用する予定です。 

 採用されると、採用した学校同士にネット上のつながりができ、交流することや校務の文書 

管理が確実及び容易になります。その中に通知表も含まれます。 

本年度はそのシステムを利用し、PCで作成したものをお届けする予定でしたが、システム 

の導入が遅れており、本年度は間に合いません。 

   

 そこで、第一小学校と相談し、想定している通知表を作成して

います。内容については、昨年までの通知表を基本としています

が、学期分を透明シートに挟んでお渡しし、1 学期分・2 学期

分・3学期分と学期毎に増えていく方式です。 

 3学期には透明シートを外し、1～3学期分を綴じてお渡しす

る予定です。 

 

 まもなく訪れる 1学期末に、1学期分をお渡しします。 

通知表に目を通していただきましたら、確認印を押していただ

き、透明シートごと担任までお返し(2学期初め)ください。                                               
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21 日(金)にプールが動

き始めました。 

子どもたちは、ワクワク

しながら中心的に指導し

ている先生の指示に沿っ

てヒンヤリする水の中に

入りました。 

ここでは、プールの使い

方や水への入り方を実際

に体験しながら教わりま

した。 

1 年生は、5・6 年生がペアになってくれ、入水を助けてもらいました。中には、5・6 年

生に抱えてもらって水に入る子もいて、不安感が薄れ気持ちよさそうに「ニコッ」としてい

る場面もありました。なんともほほえましい場面で、監視役を忘れる所でした。 

泳力向上に向け、可能な限り水泳授業を進めます。ご協力をお願いします。 

 
 

 

 

学校では、「校内研究授業」と呼んでいま

す。県教育委員会の先生（教師を指導する立

場の指導主事という役職の方）や県内の教科

指導を専門にしている方に学校に来ていた

だき、校内の先生方の授業を直接観察し、指

導をいただく取組です。 

この写真は、12 日(水)に行われた 5 年生

の授業です。時間をずらし 3年生の授業も行

われました。 

本校では、「特別活動」の研究に力を入れ

ています。 

自分の考えを全体に主張する力、友達の

意見を聞き入れる力、全体として折り合い

を付けて決定していく力を育む取組です。 

この力を付けていくことにより、各教科の力も伸びていくと考えています。話し合い、練り合

う力の原点です。これからの時代を担う子どもたちにはとても大切な力であると仮説を立ててい

ます。 

7 月 9 日(火)には、6 年生が校内研究授業を行う予定です。6 年生の 4 名がどのように話合い

を行うのか、おおいに注目するところです。 

11月 22日(金)、奈良県「特別活動」研究大会を本校で実施予定です！ 

2 学期には、保護者の皆さんにご協力いただくところなど相談させていただき

ます。よろしくお願いします。 


